

河内小だより

平成22年10月18日 No.28



(朝の読書の様子)

10月3日(日)日曜参観・感謝の式及びPTAと協力して「110番の家」訪問と危険箇所点検を兼ねた集団下校を行いました。多くの地域や保護者の皆様に参加していただきありがとうございました。授業のようすを見られてどのようなことを感じられましたか。お父さん方の参観が多く、日頃より緊張していた子どもたちが多かったようです。また、日頃子どもたちの安心・安全についてお世話になっている、地域や保護者の皆様方に感謝の気持ちを伝える機会を設けることができありがたく思っています。通学路を中心に歩かれてお気づきの点があれば、改善に向けてPTAと協力しながら取り組んでいきますので、よろしくお願ひします。

飛び出しの交通事故が校区内で年々起こっています。特に自転車の乗り方に注意したいものです。大切なことは、子どもたち自身が危険なことをしない、危険なところへ近づかない感性を身に付けることだと思います。これからも指導を続けていきましょう。



(授業参観の様子)



(感謝の会の様子)



(集団下校・110番の家訪問の様子)